



Fête de l'AS du collège

publié le 24/06/2015

Ce mercredi par ce bel après midi les élèves de l'UNSS ont été faire de l'acrobranche. Quelques photos, la tête à l'envers toujours, de nos élèves dans les airs dont quelques 3èmes détendus à la veille du DNB. Bon courage à eux et aux autres.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.